

8月21日(水)【ビーバー・カブ隊】工場見学：日本食研

富田新港にある日本食研 KO 宮殿工場を見学させていただきました。大きくて綺麗な建物なので、みんな一度は目にしたことがあったのではないかと思います。でも敷地内に入ると建物の大きさに圧巻！庭もとっても広く、綺麗に整備されています。噴水もあり受付に行くまでの道中で子供たちも興奮です。

愛媛本社ビルの建物で受付をすると、日本食研の職員さん2名が案内をしてくれました。水分補給のタイミングや撮影可能な場所などの注意点を説明してくれました。

そしてまず愛媛本社ビルの9階まで行きました。エレベーターも広ーい！30人乗りで全員が一度に乗れました。9階と10階が世界食文化博物館となっていて、9階には日本食研の歩みと発展が紹介されていました。パンコちゃんの出てる「晩餐館」の歴代CMが流れ、保護者達は懐かしさいっぱい。子供たちは初めて見るCMに笑っていました。創業53年の歩みや初期に使用していた焼肉のたれを作るガス釜などもありました。

10階には世界各国の代表料理がレプリカで再現展示されていたり、フランス料理のフルコースが出てくる仕掛けとともにテーブルマナーを学べたりと、子供達がわくわくするような展示がたくさんありました。

その後、宮殿食文化博物館の建物へ移動しました。1Fへ入ってすぐのホールではアルプホルンという楽器を吹いてパンコちゃんがお出迎え。そこに続いてあったのがマリー・アントワネットのロイヤルダイニングルーム。そこは実際に会議室にも使われているそうなのですが、みんなが座った椅子、1脚いくらするのでしょうか？という質問の答えは…なんと80万円！！聞いてびっくり！子供達も思わず立ち上がりました(笑)

2階～4階は実際に工場として稼働しており、全自動運搬機や粉を均等に攪拌するための大きなミキサー、焼肉のたれを容器に詰め、冷却、蓋をするなど多くの工程の機械がありました。広い工場内に作業をしている人がまばらにいる程度で人の少なさに驚きました。機械ってすごいけれど、作業工程内のチェックや、一部梱包作業など、人の手が欠かせないところもありました。

工場内が広くたくさん歩いて最後はちょっとお疲れ気味のスカウトもいましたが、お土産を頂き、売店でアイス食べてすっかり元気回復！楽しい工場見学でした。

